

Capturan en Colombia a cinco miembros del ELN

Associated Press, 25 de mayo de 2017

BOGOTÁ (AP) — Cinco miembros del Ejército de Liberación Nacional (ELN) fueron capturados por las autoridades colombianas en la población de Arauca, al noroeste del país, se informó este jueves.

El comandante del batallón de infantería con sede en Arauca, mayor Edilberto Pérez, dijo a The Associated Press que en la madrugada del miércoles, luego de una operación de inteligencia de varios meses, se capturó en la zona urbana de la población a cuatro hombres y una mujer que formaban parte de este grupo guerrillero. Pérez precisó que estos miembros realizaban extorsiones a comerciantes de la zona y que llevaban a cabo secuestros en ésta y otras partes del departamento de Arauca.

En este momento están a disposición de la fiscalía, donde se les acusa por secuestro, extorsión y rebelión.

“Con estas capturas se afecta de manera contundente el sistema de recursos económicos al ELN”, dijo Pérez.

Desde febrero pasado, delegados del gobierno del presidente Juan Manuel Santos y del ELN están dialogando en Quito, Ecuador para llegar a un acuerdo de paz, luego de más 50 años de conflicto. Ecuador es garante de este proceso de negociaciones junto con Brasil, Cuba, Chile, Noruega y Venezuela.

El ELN nació en 1965 como un proyecto político antiimperialista inspirado en la revolución cubana y tiene en sus filas a unos 1.500 combatientes, según cifras oficiales.